



Ossi Waranitsch legte mit dem Fahrrad 2200 Kilometer zurück

Kurz vor Ziel schlug gemeiner Dieb zu Urlaub als Abenteuer: Per Rad nach Spanien

Abenteurer mit Hindernissen: 16 Tage strampelte sich Ossi Waranitsch aus Unterfrauenhaid im Mai Richtung Barcelona ab. Und als ob mächtige Berge, lästige Windböen und Dauerregen auf dem 2200-Kilometer-Trip nicht schon Hürden genug wären, wurde dem Sportler kurz vor dem Ziel auch noch sein Fahrrad gestohlen . . .

Die Spanien-Tour war nicht die erste, die der 46-Jährige mit dem Rad samt 20-Kilo-Gepäck wagte. 2009 hatte es ihn ans Donau-Delta verschlagen. „Diese Route war harmlos im Vergleich zu jener nach Barcelona. Ich habe die Strecke unterschätzt“, treibt es dem Ath-

leten aus Unterfrauenhaid noch Schweißperlen auf die Stirn, wenn er an die Strapazen und die widrigen Bedingungen („an 12 von 16 Tagen hat es geregnet“) denkt.

VON MICHAEL FALLY

„Kurz habe ich sogar überlegt, den Zug zu nehmen“, sagt der zweifache Familienvater. Doch sein Ehrgeiz war stärker, bis zu 180 Kilometer legte er pro Tag zurück.

Eine böse Überraschung erlebte der Burgenländer in der französischen Kleinstadt Narbonne. Während er sich Proviant besorgte, stahl ein gemeiner Dieb sein versperrtes Rennrad vor dem Laden. Doch Waranitsch gab nicht auf, kaufte einen neuen Drahtesel und – erreichte sein Ziel! Mehr dazu online unter: krone.burgenland

● Lauf-Spektakel im Ort

Für eine gute Sache wird der Hauptplatz in Großpetersdorf am Samstag ab 19 Uhr zur Bühne: Der „Night Run“ mit Straßenfest ist angesagt. Kinder, Läufer und Nordic-Walking-Enthusiasten gehen an den Start. Die Hälfte des Erlöses dient dem Hilfsverein „Fair Help“.

● Unfallopfer verletzt

Ein schwerer Unfall ereignete sich Mittwoch auf der Schnellstraße 31 bei Wulkaprodersdorf. Eine Lenkerin wurde verletzt. Mit der Rettung kam das Opfer ins Spital nach Eisenstadt.

● Griechenland pur

Wer griechisches Flair erleben will, muss nicht unbedingt in ein Flugzeug steigen. Ein Ausflug nach Bad Sauerbrunn reicht. Im Restaurant „Mythos“ erwartet die Gäste morgen, Freitag, ab 19 Uhr Live-Musik und natürlich jede Menge kulinarischer Köstlichkeiten.

● Buntmetall erbeutet

Buntmetalldiebe waren erneut in Dobersdorf, Bezirk Jennersdorf, auf Diebstour. Die unbekanntenen Täter erbeuteten mehr als 120 Kilo Kupferseile und Aluminiumkabel. Das Material war für die Errichtung einer Trafostation vorgesehen.

Tiroler (60) erlitt bei Segeltörn auf Neusiedler See Herzinfarkt

Tragisch endete eine Segeltour auf dem Neusiedler See für einen Tiroler. Der Gastronom aus Scheffau war wie schon oft mit drei Freunden unterwegs. Im Hafen von Fertörakos auf ungarischer Seite aßen die Sportler zu Mittag, danach setzten sie die Fahrt fort.

Als Michael G. (60) plötzlich vom Boot ins Wasser stürzte, konnten ihn seine Kollegen zwar schnell bergen, doch alle Wiederbelebungsversuche blieben erfolglos. Noch vor Eintreffen der Rettungskräfte starb der Mann. Er dürfte einen Herzinfarkt erlitten haben.



Foto: Reinhard Hölzl